

1. この授業について

私は理数科目が苦手なので、授業内容の説明が進んだ時に不安に思っていたのですが、文系の人にこそ受けてほしいという一言が、とても響きました。

この授業は物理の授業じゃありませんよ～！
安心して下さい！

物理は苦手ですが、なんとか授業に食いついていけるようにがんばりたいです。

第一回を受けてみて、やや印象が変わった。今回参加して本当に良かったと思っている。

自分が成長できようかと思ってきました。

私はこの授業をとても楽しく良かった、ラッキーだと思った。

ビックリストーリー以来のシバ入を見ることができて来た内容であたため期待も大きいです！

最初は何んか授業内容のかわらな思っていたのですが、先生の話を聞いていると、だんだん頼もしくなってきました、お昼はもうお腹が空きました。

僕は今日の授業でこれからは楽になれる。

みなさんの期待の言葉は、私にとっては、うれしくもあり、プレッシャーでもあります。授業が終わるとき、再び、皆さんから同じように「この授業をとって良かった！」というコメントがもらえるように、頑張りたいと思います。

この授業を受けて今後何かの役に立たないかと思いついたけれど、今日の説明を聞いて、

勉強の仕方やコツも開けたので、さっそくこれからの授業に役立てたいと思った。

勉強方法ほど身につけて、活躍できる社会人になりたい。

この授業を活かしていろいろ場面が自分が入る。いろいろ道部にも実践できる

この授業を受けると、みなさんは必ず変わります！そして、その変化は元に戻りません。考え方を手に入れると、弓道への応用ももちろんできるでしょう。勉強法も、単にお話した勉強法だけでなく、自分で勉強法を開発できるようになるはずですよ。お互いに頑張ってください！

他の生徒と一緒に機会も可能な限り欲しいです。この授業で友だちもできると良いですね！

授業の前で話していた、勉強は何人のためにするのか？という問いに対する先生の意見は何人ですか？

隠しテーマですので、すぐに私の答えを書くことはしません。もうしばらく、お待ちください！

2. 勉強法

今回の内容はこの講義だけでなく、他の授業を受ける時にも役立つ内容だった

その通りです！さっそく、受講している授業に応用してみてください！

理解できないと感じた授業は、ふりかえってみると「ただ板書を写すだけで

授業に「参加」できていなかったからだよ」と思ったので、頭をうごかし

これからの授業に参加していきたいです。

あまり脳を使っていないということにおどろいた

せっかく、脳があるので、授業でもフル活用することをめざしてみましよう！

授業中のノートの取り方で、授業をストーリー化すること

ストーリーとして把握することも、脳を使う方法の一つですね！

のは初めてだった

ノートを取るのが遅くて、板書に集中して先生の話が頭に入らず、板書ノート

早くノートをとるのは、やはり大変です。練習が必要なので授業で練習してください！

取りは嫌いだ、たけど、最近記憶や海馬の本を読んで興味があり、それを元に論証

していたので、雑でも良いから沢山書こうと思えた。

ノートの書き方に関して、自分はノートが「ごちゃごちゃしているのがあまり

好きではないんですけど、ごちゃごちゃしないようなおすすめの書き方

はあるでしょうか？(なければ自分で探します)

他の人のノートを見て参考にすると良いです。最近では沢山、本も出ています。ヒントの1つは、見出しです。人間はバラバラな情報は頭に入れることができません。ストーリーにするのも、それと関係しています。見出しをつけると、話のまとまりがどこからどこまでなのか、がわかります！



英語の授業があり、伸びが悩んでいたのをさっそく明日から実践してみようと思

いました。 このクラスには、英語の得意な人もいますので、意見を聞きたい部分もあります。良かったらコメントしてください。私が、英語を含む外国語について、強くお勧めするのは、「非常に多く音読すること」です。これも試してみてください！